



Home > Municipios

No habrá Feria del Elote en Cocotitlán

by admin — 15 julio, 2020



0

SHARES



Cocotitlán





Cocotitlán

Debido a que la entidad permanece en color rojo del semáforo epidemiológico y no se pueden realizar aglomeraciones.

Ma. Isabel Sánchez L.

No se realizara la tradicional Feria del Elote en su Edición 34, así lo dio a conocer el presidente municipal de Cocotitlán, Tomas Suárez Juárez, quien señaló que con base en la Gaceta de Gobierno del Estado de México, que indica que el Semáforo de Alerta Sanitaria esta en rojo y no se pueden realizar aglomeraciones considerables, por el peligro de contagio de COVID-19.

El mandatario local también lo dio a conocer a los integrantes del Patronato que organizan cada año esta esperada festividad que atrae a miles de visitantes provenientes principalmente de la CDMX, "no hay las condiciones para atraer a tanta gente, sin embargo, los visitantes llegan, por lo que hemos tomado las previsiones necesarias", afirmó.

Detallo, que el atractivo de esta festividad es la degustación de alimentos, además de las artesanías, los espectáculos gratuitos y las bellezas naturales, "los visitantes están llegando al Corredor Gastronómico de San Andres Metla y estamos apoyando a los restauranteros sanitizando los lugares para recibir a los turistas en lugares limpios y que tengan la confianza de que su salud esta protegida", sostuvo el edil.

Afectara la economía





Afectara la economía

Reconoció que la suspensión de esta festividad afectara la economía de los productores que cada año comercializaban su productos preparados con el elote tierno, por ello, para aminorar las pérdidas económicas, propondrá a los trabajadores del campo la venta de su producto en crudo.

Tags: Cocotitlán



admin

Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario

